

Die Stadt Bad Homburg v. d. Höhe trauert um

Frau Stadträtin

# **Ursula Bachmeier**

die am 6. September 2024 im Alter von 80 Jahren verstorben ist.

Frau Bachmeier war von 1981 bis 1989 Stadtverordnete. Danach gehörte sie als ehrenamtliche Stadträtin über 35 Jahre lang dem Magistrat der Stadt Bad Homburg v. d. Höhe an. Mit herausragendem Engagement und unermüdlicher Hingabe setzte sie sich für die Belange der Bürgerinnen und Bürger dieser Stadt ein.

Besonders hervorzuheben war ihr freundliches und ausgleichendes Wesen.

Der Magistrat verliert mit Stadträtin Bachmeier  
eine sachverständige und vielseitig engagierte Kollegin.

Für ihre langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeiten erhielt sie 1993  
den Ehrenbrief des Landes Hessen.

Im Jahr 2001 wurde ihr die Ehrenbezeichnung Stadtälteste verliehen.

Die Stadt Bad Homburg v. d. Höhe wird ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

**Für den Magistrat**

Alexander W. Hetjes  
Oberbürgermeister

**Für die Stadtverordnetenversammlung**

Dr. Alfred Etzrodt  
Stadtverordnetenvorsteher